



SRH SCHULEN GMBH  
SRH SCHULEN JUGENDHILFE  
NECKARGEMÜND, 17.05.2021

PRESSEMITTEILUNG

## **Fachaustausch über „Systemsprenger“**

### **SRH Schulen Jugendhilfe präsentiert sich beim virtuellen 17. Jugendhilfetag**

Wer den Film „Systemsprenger“ gesehen hat, weiß, wie groß der Schrei nach Liebe bei Kindern sein kann und wie viele Menschen im „Problemfall“ mit betroffen sind. Eltern, Lehrkräfte und das Kind selbst setzen dann große Hoffnung in die Jugendhilfe. Heute (18.5.) beginnt - online - der 17. Deutsche Jugendhilfetag. Das ist der größte Jugendhilfegipfel in Europa, eine Plattform zum Fachaustausch, für Initiativen, Innovationen, Impulse und Ideen rund um die „Generation U27“. Er wird vom 18. bis 20. Mai rein digital von der Arbeitsgemeinschaft für Kinder- und Jugendhilfe (AGJ) ausgerichtet.

Mit dabei ist auch die SRH Schulen Jugendhilfe. Sie präsentiert sich auf der Fachmesse am digitalen Informationsstand. Die pädagogischen Fachkräfte der SRH Schulen Jugendhilfe geben Kindern und Jugendlichen in schwierigen Lebenssituationen durch ambulante, teilstationäre und stationäre Angebote Sicherheit. Sie helfen ihnen dabei, Ressourcen zu erkennen, um in der Gesellschaft anzukommen und mitzuwirken.

Ziele der SRH Schulen Jugendhilfe sind, die bestehenden familiären Beziehungen zu stärken und die Erziehungskompetenzen der Sorgeberechtigten zu fördern. Zudem werden alle an diesem Hilfeprozess Beteiligten beraten und unterstützt. Der interdisziplinäre Austausch ist gelebte Praxis in den verschiedenen Hilfsangeboten. Zur Messe des 17. Jugendhilfetags mit dem Motto „Wir machen Zukunft – jetzt!“ geht es über den Link [www.jugendhilfetag.de](http://www.jugendhilfetag.de). Die Teilnahme ist kostenfrei.